
1GRANJA NEWS - OUTUBRO DE 2023 - EDIÇÃO 167 WWW.GRANJANEWS.COM.BRCotia, Outubro de 2023 - Edição 167
Ano XIV   -  www.granjanews.com.br

@granjanews

Moradores da Fazendinha enfrentam invasão de área de preservação 

EmpresasGranjeiro do mêsSeus Direitos

Um problema que 
parecia estar muito 
próximo de ser 
resolvido, sofre outro 
revés.
Uma área de 
preservação, 
invadida há 
anos, teve a sua 
desocupação 
determinada 
pela justiça, e 
só aguardava a 
autorização para a 
demolição e limpeza 
da área.
Porém, a demora 
nesse despacho 
levou a nova invasão, 
para frustração geral 
dos moradores.O empresário 

Edu Diux
Herança entre 
irmãos

MS House 
Imóveis
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Gostaria de agradecer imensamen-
te o carinho de todos os nossos lei-
tores, clientes , parceiros,  amigos e 
agora telespectadores pelo Granja 
News Cast.
Em um mês de podcast atingimos 
826 inscritos no canal do Youtube 
do Jornal Granja News , sendo uma 
marca interessante para o cenário 
que estávamos vivendo , pois não 
utilizávamos muito essa plataforma.
Agradecemos também Dr Pau-
lo Mariano, Dr Ailton Ferreira, Ro-
berto Nascimento e Cesar Vieira , 
que acreditaram no novo projeto 
e foram os nossos quatro primei-
ros entrevistados. Em cada progra-
ma abordamos assuntos diferen-
tes. No primeiro programa com Dr 

Paulo Mariano falamos de direito, 
importância de registrar sua marca 
e patente ,  no segundo com Dr Ail-
ton Ferreira falamos sobre autismo, 
doenças autoimunes e saúde , no 
terceiro episódio estivemos com Ro-
berto Nascimento que falou sobre 
pets , e encerrando esse mês com o 
editor musical Cesar Vieira que fa-
lou sobre o mercado fonográfico.
O Granja News Cast passa na plata-
forma do Youtube do Jornal Gran-
ja News e no Spotify for Podcasters. 
Todas as quintas feiras ás 21:00 hrs 
temos um programa novo.
www.granjanewscast.com.br
Muita gratidão
Equipe Granja News

(11) 98692-9616 - (11) 4196-3590

UNIQUE HAIR VISAGE

www.uniquehairvisage.com - Rua José Félix de Oliveira, 1.133 - Sala 2 - Granja Viana - Cotia SP
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Empresas

MS House Imóveis completa 1 ano 
Mesmo estando no seu começo, muitos moradores conhecem a imobiliária de sucesso MS House Imóveis, que com-
pletou um ano de serviços em nossa região. O escrítório é liderado pela corretora Marisa Silva, que mora em Cotia 
há 19 anos e já foi nossa ‘Granjeira do Mês’ na edição 144, em 2021.

Marisa Silva

A empreendedora começou sua 
carreira com imóveis de terceiros e 
lançamentos foi uma fase bem de-
safiadora onde ela se dividia nos 
dois mercados, trabalhando de do-
mingo a domingo, Marisa conta 
que sempre eleva ao máximo seu 
serviço, trabalhar com vendas, lo-
cação e administração exige mui-
to foco e atenção. Mesmo atu-
ando com maior foco na Granja, 
Marisa diz que também atua em 
toda Grande São Paulo - e ela diz 
como a HS House Imóveis tem o di-
ferencial essencial para ajudar você 
com seu novo projeto. 
“O processo de você resolver com-
prar um imóvel até escolher a re-
gião e escolher o imóvel não é fácil. 
E eu faço aquele atendimento dife-
renciado, onde eu já conheço bem 
a região, conheço bem os condo-
mínios. Então eu passo aquela es-
trutura para o cliente de como é a 
região, o que tem [na região] para 
fazer. Principalmente da parte de lo-
comoção e escola. Tudo que você 
quiser aqui na Granja eu tenho a in-

dicação.”
Perguntamos com quais tipos de 
imóveis ela opera, e a resposta é 
para agradar todos que precisam 
dela: “ Eu trabalho com casa, apar-
tamento, galpão, terreno, o que 
você quiser relacionado a imóvel 
aqui na Granja eu tenho. Tem imó-
vel pronto, imóvel na planta tam-
bém - tem terreno industrial e ter-
reno para incorporadora.”. E caso 
seja de interesse, Marisa também 
trabalha com permuta
Com seu aniversário, a imobiliária 
realizou o sonho de ter seu escri-
tório físico, o que rendeu um belo 
evento para parceiros e corretores. 
O novo espaço coordenado por 
Marisa fica no Open Mall The Squa-
re, no Bloco A sala 419.

Para mais informações, 
confira abaixo:
Marisa Silva
www.mshouseimoveis.com.br
contato@mshouseimoveis.com.br 
Corretora@marisasilva.com.br 
Tels: 11 95628-9087 /  11 91648-7535
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Mesmo com toda sua vida em São 
Paulo, a família fez Edu criar ex-
periências únicas com as atrações 
daqui, como ele conta do mo-
mento que seu filho o levou até 
o famoso kartódromo: “Meu filho 
me convidou para andar de kart 
em Outubro de 2022 e foi paixão 
imediata, fazendo com que esse 
ano, o kart virasse meu esporte! 
Então hoje, duas ou três vezes da 
semana eu estou lá no Kartódro-
mo Internacional da Granja Via-
na.”. Ele também comenta sobre 
como ama a cultura gastronômica 
tão diversificada: “Tem o Granji-
nha, o Sassá. Tem alí pela São Ca-
milo, a culinária japonesa do Yo-
sugiru e são restaurantes que a 
gente gosta e que costumamos 
frequentar quase que semanal-
mente.”.
Questionando o que ele não gos-
ta de ver por aqui, a resposta é 
praticamente unânime entre os 
granjeiros: “O retorno do 22! Em 
alguns horários do dia, tanto para 
quem vai quanto para quem vol-
ta no sentido de São Paulo in-
terior, o trânsito simplesmente 
para. Quando você pega próxi-
mo ao horário do almoço é mui-
to travado, no final da tarde tam-
bém, mas eu acredito que já faz 
muito tempo que é assim. Eu não 
vejo nenhuma medida para me-

lhorar essa questão. Pelo menos 
existem vantagens onde resido. 
Tenho bons trajetos para driblar o 
trânsito. Posso acessar facilmen-
te a Castelo, também posso cor-
tar pelo Embu e pegar a Regis. 
Acredito que estou numa região 
até mais viável do que o miolo da 
Granja!”.
De resto, já melhorou muito. An-
tigamente, as quedas da energia 
eram frequentes por causa das 
árvores, mas com o tempo, esse 
problema foi minimizado”. 
A empresa de Diux, a ST Audio-
visual, está sendo a realizadora 
do podcast oficial do nosso jor-
nal, o Granja News Cast. O em-
presário conta que durante toda 
sua carreira, ele sempre foi ligado 
com a música, tanto que já tocou 
profissionalmente e ele também 
marcou sua história como um dos 
co-fundadores da banda Teatro 
Mágico. Em 2006, ele tinha uma 
loja de instrumentos na Teodoro 
Sampaio, mas tudo mudou com o 
advento da internet. Pesquisando 
sobre produção musical, áudio e 
mixagem de bandas, ele montou 
a ST Audio, voltado apenas para 
músicos. Após alguns anos, tra-
balhando com eventos corporati-
vos, ele percebeu como os víde-
os realizados, careciam de áudios 
com qualidade de ponta. 

“E aí eu comprei uma camera-
zinha, comecei a estudar vídeo, 
me apaixonei também pela ima-
gem! - Fui estudar cinema, dire-
ção de atores, roteiro, fotografia 
e iluminação para cinema e trou-
xe isso para o meu universo, que 
era o mercado corporativo. De 
2009 para 2010, foi quando teve 
essa migração do ST Áudio para 
ST Audiovisual. Aí eu comecei fa-
zendo transmissão simultânea em 
eventos, transmitindo o corte das 
câmeras para as próprias pessoas 
do local. E nesse momento come-
cei a ter os primeiros gatilhos de 
transmissão pela internet, mais 
ou menos em 2010, 2011. Eram 
transmissões muito ruins devido a 
qualidade da internet da época e 
também das plataformas de stre-
aming existentes. Não é como é 
hoje que existe uma facilidade de 
transmissão. Fomos nos especia-
lizando e quando veio a pande-
mia, a empresa se fortaleceu mui-
to porque foi momento em que 
as Lives viraram ouro!”.
Durante a época da pandemia 
Edu fez mais de 400 lives. Atu-
ando também como Diretor Téc-
nico e Artístico de eventos, tem 
trabalhado como diretor ge-
ral da convenção Superdose da 
Chilli Beans, ao lado do CEO da 
Chilli Beans Caito Maia, realizou 

a primeira Live da cantora Gloria 
Groove, trabalho com projetos 
para internet da Sabrina Sato e, 
em alguns eventos fez a transmis-
são dos shows do Capital inicial 
e Paralamas do Sucesso. Seus ho-
rizontes foram amplos, até mes-
mo ganhando seis prêmios pela 
Live corporativa do lançamento 
do Fiat 500e e tiveram a oportu-
nidade de cobrir o lançamento 
da programação da Discovery+, 
Live de negócios da Globo e Li-
ves para o R7 da TV Record, en-
tre outras. O seu projeto mais re-
cente foi durante a Brasil Game 
Show, no estande da Samsung. 
Marcas como DaFiti, Tok Stok e 
Amaro também já utilizaram dos 
serviços da ST Audiovisual. Edu-
ardo diz que quer colaborar mais 
com os moradores da Granja.
A mensagem mais importan-
te que o produtor audiovisual 
deixa para os granjeiros é uma 
conscientização necessária: “Eu 
percebo que existe muito lixo e 
entulho nas beiras da estrada. A 
mensagem que eu posso deixar é 
de que nós moradores da Gran-
ja precisamos de alguma forma 
fiscalizar e denunciar esses cri-
mes, porque isso acaba com a 
nossa região! Esse lixo é jogado 
em volta das nossas ruas. A gen-
te não pode depender só do fis-

cal ou dos políticos da região. E 
também só criticar os caras é fá-
cil quando a gente mesmo joga 
lixo.”.
Vale lembrar que aqui na Gran-
ja News, nós temos o nosso qua-
dro Repórter Leitor, dedicado a 
denúnica de abuso ambiental e 
problemas da região. Para divul-
gar qualquer ação relacionada, 
o contato deve ser feito via Ins-
tagram @granjanews, telefone 
(11) 98692-9616 ou e-mail (granja-
news@granjanews.com.br).
No estúdio da Granja Vianna, 
além de ser o lar do podcast do 
nosso jornal, a ST Audiovisual já 
produziu para e com grandes fi-
guras como Sami, Nanu Soul, Ro-
gério Flausino, Marcelo D2 e Pitty 
- assim como a marca Chilli Be-
ans. 
Buscando cobertura em vídeo, 
gerenciamento de reuniões com 
participantes remotos no Brasil e 
no mundo, streaming, transmis-
sões simultânea, Liveshops, pod-
casts e qualquer coisa relaciona-
da ao mundo do audiovisual, a ST 
Audiovisual tem tudo para fazer 
sua marca e sua imagem se des-
tacar em cada quesito. Para con-
tato, confira abaixo:
staudiovisual.com.br
edudiux@staudiovisual.com.br
(11) 9498-9085

Granjeiro do Mês

Trazendo o audiovisual, 
música e entretenimento, 
Edu Diux é o Granjeiro 
do Mês
Morador do Butantã, Edu Diux se mudou para a Granja Viana 
em 2010 com sua esposa após serem assaltados em casa, colo-
cando sua esposa e seu filho - que na época tinha 3 anos - em 
risco. Sem nenhum laço com a região, o produtor audiovisual 
já tinha uma vivência que antecede seu passado em sítio, e o 
clima da Granja fez a nostalgia crescer dentro dele.
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Empreendedorismo

Jarlon Nogueira
Carioca, 51 anos, pai de três 
filhos e avô. Empreendedor 
que iniciou no ramo de 
transportes e hoje busca 
diversidade em seus 
negócios, empreendendo 
também em áreas sociais, 
como curso gratuito 
de gastronomia para a 
população de baixa renda.

No mundo acelerado de hoje, a busca 
por cuidados com a aparência e bem-
-estar nunca esteve tão em alta. A in-
dústria de estética avançada, que com-
bina tecnologia de ponta com técnicas 
inovadoras, está crescendo exponen-
cialmente. Para empreendedores que 
desejam entrar nesse mercado, há 
oportunidades empolgantes, mas tam-
bém desafios únicos a serem enfren-
tados. Iremos explorar esse cenário e 
como empreender no mercado de clí-
nicas de estética avançada pode ser a 
chave para o sucesso e como se desta-
car no cenário atual. 
Um ponto importante quanto se trata 
desse assunto, sem dúvidas, é oferecer 
uma ampla gama de serviços. Além dos 
procedimentos tradicionais, a inclusão 
de serviços inovadores e tratamentos 
com alta tecnologia, podem atrair uma 
clientela diversificada. 
Conversando com as Biomédicas Es-
tetas, Dra. Aline Cardeal e Dra. Luiza 
Guerra, que fazem parte do time da 
clínica de estética avançada, Dermalo-
tus, localizada na região da Granja Via-
na, elas trazem pontos importantes para 
que uma clínica seja bem-sucedida. 
“Para se destacar, é crucial ter uma equi-
pe altamente treinada, capacitada e es-
pecializada. Os empreendedores de-
vem investir em treinamento constante 
para garantir que suas equipes estejam 
atualizadas com as técnicas mais recen-
tes e as melhores práticas”, disse Luiza 
Guerra. 
Sabemos que para todo negócio ala-
vancar, é importante ressaltar que cada 
cliente é único, e os tratamentos de-
vem refletir isso. A personalização é 
uma tendência importante na estética 
avançada, pois os procedimentos po-
dem ser adaptados para atender às ne-
cessidades e objetivos específicos de 
cada cliente. Ouvir as necessidades e 
expectativas dos clientes, oferecer um 
atendimento personalizado e garantir 
resultados satisfatórios é o que leva a 
recomendações e fidelização.
Outro ponto importante, é investir em 
marketing digital e mídias sociais, trazer 
a presença online é essencial. As redes 
sociais desempenham um papel funda-

mental na promoção das clínicas de es-
tética, permitindo que os empreende-
dores alcancem um público mais amplo 
e compartilhem informações sobre seus 
serviços e resultados.
Como em qualquer outro setor, os estu-
dos e aperfeiçoamentos contínuos são 
muito importantes no campo da estéti-
ca, pois ela está em constante evolução. 
Empreendedores de sucesso investem 
na formação de suas equipes, garantin-
do que estejam atualizadas com as últi-
mas tendências e tecnologias. Além dis-
so, a pesquisa constante é fundamental 
para oferecer tratamentos inovadores.
Cumprir as regulamentações locais e 
manter altos padrões éticos é crucial. A 
confiança dos clientes é conquistada ao 
demonstrar compromisso com a segu-
rança e o bem-estar, evitando práticas 
questionáveis.
A Dra. Aline Cardeal, traz outro ponto 
de extrema relevância, algo que muitas 
vezes é pouco falado, como a consciên-
cia de riscos e intercorrências nos pro-
cedimentos, o que mostra o alto com-
prometimento da clínica para com os 
seus pacientes, “ intercorrências podem 
sim existir, mas acredito que a maneira 
como cada profissional lida com a situ-
ação, faz a diferença. Nesses momentos 
é importante trazer à tona, toda a sua 
experiência e encontrar a melhor forma 
para resolver qualquer desafio. Por isso, 
a importância de sempre escolher uma 
boa clínica, com profissionais capacita-
dos”. 
Empreendedores devem estar cientes 
dos riscos e adversidades envolvidos na 
estética avançada, e estar preparados 
para lidar com eles de maneira profis-
sional e responsável.
Empreender no mercado de clínicas de 
estética avançada é repleto de opor-
tunidades, mas requer dedicação, co-
nhecimento e uma paixão pelo apri-
moramento da beleza e do bem-estar. 
Aqueles que se comprometem com 
a excelência, inovação e ética podem 
prosperar neste mercado em constan-
te evolução, ajudando seus clientes a 
alcançar a confiança e o bem-estar de-
sejados.

Beleza e negócios: Sucesso, oportunidades e 
inovações no setor de clinicas de estética avançada 

E S T É T I C A A V A N Ç A D A

Dermalotus Estética Avançada 
Av. José Giorgi, 1243 - Térreo 
Granja Viana II 
WhatsApp: (11) 98912-7575 
@clinicadetmalotus

Dra Luiza Guerra Dra  Aline Cardea
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Av Cauaxi, 293 , conjunto 720 , Alphaville, Barueri/SP
Tels: (11) 4552-8400 /  Whatsapp: (11) 99989-7765  

www.ascontabil.com.br

Recuperação Judicial, Assessoramento e 
prestação de serviço, nas áreas contábil, 

empresarial, tributária, trabalhista e financeira

Novo 
endereço

Dr. Ailton Ferreira  CRM 38849
Diretor técnico do Centro Médico de Cotia.
Formado pela Faculdade de Medicina do 
ABC em 1979, atua nas áreas de clinica médi-
ca, ortopedia, medicina esportiva e acupun-
tura e medicina de tráfego.
Foi médico do Sport Clube Corinthians Pau-
lista durante 12 anos e diretor clinico do Hos-
pital Nossa Senhora da Conceição

Sarcopenia 
(perda muscular)

Saúde

Sarcopenia é a perda da mas-
sa muscular e a força esque-
lética como resultado do en-
velhecimento. Os idosos não 
conseguem recuperar os mús-
culos.
A Sarcopenia é mais danosa 
que a osteoporose. Com a os-
teoporose só é preciso ter cui-
dado para não cair, enquanto a 
sarcopenia não só afeta a quali-
dade de vida mas também cau-
sa alto nível de açúcar no san-
gue devido a massa muscular 
insuficiente.
A perda mais rápida de atrofia 
muscular é nos músculos das 
pernas. Alguns cuidados para 
você evitar a Sarcopenia:
a. Adquira o hábito de ficar em 
pé, evite ficar apenas sentado. 
E se você pode sentar não dei-
te, porque quando uma pessoa 
está sentada ou deitada as per-
nas não se movem e a força dos 
músculos das pernas é afetado.
b. Se um idoso adoecer e for in-
ternado no hospital, não peça 
para ele descansar mais ou 
deitar e descansar. Ficar deita-

do por uma semana vai perder 
pelo menos 5% da massa mus-
cular.
c. Normalmente os idosos que 
contratam cuidadores ou assis-
tentes perdem músculos mais 
rápido, pois deixa de realizar 
atividades corriqueiras.
d. Subir e descer escadas, cor-
rer e andar de bicicleta são óti-
mos exercícios para aumentar a 
massa muscular. Por uma me-
lhor qualidade de vida mexa-se, 
não desperdice seus múscu-
los. O envelhecimento come-
ça nas pernas. Portanto mante-
nha suas pernas ativas e fortes. 
Exercícios regulares são mui-
to importantes. As pernas são 
uma espécie de coluna que su-
portam todo o peso do corpo, 
caminhe todos os dias. Nunca 
é tarde para exercitar as per-
nas, mesmo depois dos setenta 
ou oitenta anos. Caminhe pelo 
menos 30 a 40 minutos por dia 
para garantir que suas pernas 
se exercitem o suficiente e que 
seus músculos permaneçam 
saudáveis.

Avenida Professor Manoel 
Jose Pedroso, 209 

(11) 4616-9213 -  (11) 99500-0014
contato@centromedicocotia.com.br

@yosugirusushi
(11) 4702-3655

Venha experimentar o melhor 
da Gastronomia 
Japonesa!

Estacionamento Grátis
Av. São Camilo, 469 – Granja Viana

Segunda a Sexta: 11h30 às 15h / 18h30 às 23h
Finais de Semana e Feriados: 12h30 às 23h

11 98702 6818
@Appetitgranja
11 98702 6818
@Appetitgranja

Estética Animal

R. José Felix de Oliveira, 1401 loja 13

De carinho a gente entende

Offices

Rua dos Manacás, 276, 1º andar - Granja Viana -   jetta.eng.br  Tel.: (11) 4551-8289  - 11 98940-4723-  Email: jetta.eng@uol.com.br

ALUGUE SALAS COMERCIAIS CORPORATIVAS
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Fazendinha: Moradores enfrentam 
Invasão e Impasse Legal           

Crime

Após nove anos de denúncias, 
os moradores do bolsão da Fa-
zendinha vem enfrentando a 
existência de uma área de pre-
servação invadida dentro do 
bolsão.
Segundo relatos, diferentes 
pessoas, em épocas distintas,  
já utilizaram esse local como 
moradia, mesmo ele sendo ir-
regular.
Um processo judicial movido 
pela Prefeitura de Carapicuíba 
e a AMAFAZ (Associação dos 
Moradores e Proprietários da 
Fazendinha), teve sentença fa-
vorável à desocupação da área.
O lento processo de desocupa-
ção se estendeu até abril deste 
ano e desde então é aguardado 
o despacho do juiz para a de-
molição das edificações irregu-
larmente erguidas na área.
Essa morosidade gera um in-
tenso esforço para evitar novas 

invasões. Várias tentativas pu-
deram ser evitadas pela equi-
pe de segurança do bolsão, por 
meio de diálogo e esclareci-
mento da situação judicial.
Porém, na noite do último sá-
bado (21/10), uma homem, em 
atitude bastante ameaçadora, 
acompanhado de uma mulher 
e 5 crianças, forçou a entrada 
no local, ignorando a comuni-
cação por meio de faixa/placa, 
que esclarecia sobre o fato de 
que a invasão daquela área se-
ria considerada crime.
A discussão entrou madruga-
da adentro, com a presença da 
PM, alegando que nenhuma 
ação poderia ser feita naquele 
horário do dia.
No dia seguinte a GCM foi cha-
mada, comunicou aos invaso-
res que teriam que desocupar a 
área, mas o fato é que perma-
necem lá.

A demora da autorização para 
a demolição acabou provocan-
do esse retrocesso, onde mais 
uma vez será necessário enfren-
tar o difícil é desgastante pro-
cesso de desocupação, que 
anteriormente ainda contou o 
abandono de vários animais 
que precisaram ser cuidados e 
posteriormente acolhidos.
Por ora, a situação gera mui-
ta insegurança, e é fundamen-
tal que as ações sejam rápidas, 
evitando o crescimento e esca-
lada do problema.
Moradores viam placas sinali-
zando a proibição de invasão 
do local, as quais já foram re-
movidas pelos invasores.
Agora, só resta esperar uma rá-
pida solução para ambos os la-
dos dessa história não seja um 
placebo de promessas e placas, 
e que a comunicação e a lei se-
jam respeitadas e cumpridas. .
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Que tal ter uma Secretária Remota que
SEU NEGÓCIO NÃO PODE PARAR!

Atende suas ligações

Agenda reuniões virtuais E muito mais...
Envia recados por WhatsApp

youroffice.com.br

11 4196-3600

11 95600 151411 4196-3604

Seus direitos

Com o falecimento do(s) pai(s), 
como deverá ser feita a divisão de 
herança entre os filhos herdeiros?
Alguns herdeiros podem perder direi-
to a parte da herança caso divisão de 
bens esteja prevista em testamento.
Entenda.
Os filhos são os principais beneficiá-
rios, por serem considerados herdei-
ros descendentes - o que dá por lei, o 
direito de 50% de todos os bens. São 
os chamados herdeiros necessários.
No processo de divisão de uma he-
rança, os filhos são os principais be-
neficiários, o que dá a eles, por lei, o 
direito de 50% de todos os bens da 
pessoa falecida. Já os outros 50%, co-
nhecidos como ‘parte livre’, podem 
ser destinados a outras pessoas, que, 
não necessariamente, serão herdei-
ros, parentes ou não. Tal percentual 
pode ser disposto  por meio de tes-
tamento ou inventário.
Qual a diferença entre testamento 
e inventário?
O testamento é um documento 
onde o dono da herança declara sua 
vontade sobre qual deverá ser o des-
tino de seus bens após sua morte. O 
testamento é opcional – ou seja, a 
pessoa falecida pode ou não ter pre-
parado um antes de falecer.
Já o inventário é um documento obri-

Já o inventário é um documento obri-
gatório, feito judicialmente ou em car-
tório após o falecimento, a partir de 
pedido dos herdeiros do falecido, que 
vai listar todos os bens e a partilha dos 
mesmos.
Os herdeiros são divididos em 3 
graus:
Herdeiros necessários, aqueles des-
cendentes: filhos, netos e bisnetos.
Herdeiros ascendentes: pais, mãe, 
avôs, bisavôs e cônjuges
Herdeiros colaterais: irmãos, sobri-
nhos, primos e tios.
É possível dispor de toda a heran-
ça por meio de testamento?
R: Não. 
Isso, porque 50% dos bens são obri-
gatoriamente dos herdeiros necessá-
rios, caso haja, a menos que um ou 
mais deles seja excluído da divisão  
 E o enteado tem direito a heran-
ça?
Por lei, não. Mas o padrasto ou ma-
drasta pode determinar que o en-
teado recebe parte do patrimônio 
deixando esse desejo expresso em 
testamento.
 O filho que morar com o provedor 
da herança tem mais direito sobre 
a partilha de bens?
R: Não. 
O Código Civil não prevê distinção 

entre filhos para a partilha da herança, 
salvo se existir um testamento pre-
vendo a divisão em cotas diferentes, 
desde que respeitado a cota parte 
necessária de cada um.
Quanto cada filho recebe de he-
rança?
Os herdeiros necessários têm direito, 
juntos, a 50% da herança, divididos 
igualmente entre eles.
É possível que algum filho seja ex-
cluído da divisão?
R: Sim.
Há duas formas para isso, sendo uma 
delas a indignidade – quando o her-
deiro praticou um ato como atos 
contra a vida, honra e liberdade, do 
falecido, devendo ser declarada por 
sentença através da Ação Declarató-
ria de Indignidade, ajuizada pelo fu-
turo autor da herança, ou herdeiros, e 
que pode ser revogada por meio de 
testamento.
 E a deserdação, que deve constar ex-
pressamente no testamento, desde 
que atendendo o rol taxativo dos arti-
gos 1.962 e 1.963 do Código Civil, que 
prevê os motivos: ofensa física, injuria 
grave, relações ilícitas com a madrasta 
ou com o padrasto, desamparo do as-
cendente em alienação mental ou em 
grave enfermidade.

Divisão da herança 
entre os irmãos

Dr. Fernando de Paula Assis  
fernandodpa@adv.oabsp.org.br 
(11) 9 6577-8040 
Gemignani Paula Assis Advocacia

Venha conhecer a Arena Pitanga Beach!
Agende uma aula experimental

91099-2540Rua Felipe Paltronieri, 223
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Fitness

Câncer é um diagnóstico difícil de dige-
rir, uma palavra difícil de ser dita, e mui-
tas pessoas evitam até pronunciá-la. É 
uma doença silenciosa, e que afeta mi-
lhares de pessoas no mundo, conside-
rada uma epidemia global, infelizmen-
te tende a aumentar nos próximos anos.  
Os tumores de mama são mais inciden-
tes entre mulheres, liderando o ranking 
dos que mais matam a população fe-
minina.
Projeções do Instituto Nacional do Cân-
cer (INCA), indicam que em 2023 de-
vem ser registrados 73.610 novos casos 
de câncer de mama, número que re-
presenta 10,5% de todos os diagnósti-
cos da doença no Brasil – ficando atrás 
somente do câncer de pele não mela-
noma, que compreende 31,3% do total 
de casos de forma geral. São estimados 
11,84 óbitos pela doença a cada 100 mil 
mulheres, ainda conforme o INCA. Po-
rém, a partir do diagnóstico precoce, é 
possível encontrar lesões em estágios 
iniciais e barrar que o câncer de mama 
avance. 
A vida moderna é repleta de facilida-
des e muitas delas podem prejudicar a 
saúde lentamente. Comida congelada, 
excesso de açúcar, frituras, consumo 
exagerado de refrigerantes e bebidas 
alcoólicas. O sobrepeso e a obesidade 
são comuns em todo o mundo e mais 
de 60% da população adulta tem so-
brepeso ou é obesa.
A combinação de dieta e peso corporal 
saudável, juntamente com os níveis re-
comendados de atividade física, pode 
reduzir significativamente o risco de de-
senvolver câncer. O peso corporal ex-
cessivo é responsável por uma grande 
proporção dos casos de câncer, entre 
eles esôfago, rim, endométrio, mama, 

cólon e reto.
É notório que a prática de atividade 
física é importante em todas as fases 
da vida e nunca é tarde para começar. 

“Cerca de 30% dos adultos em todo o 
mundo não seguem a recomendação 
da OMS de fazer 150 minutos de ati-
vidade moderada, ou seja, 30 minutos 
por dia, cinco vezes por semana. Mu-
dar o cardápio é fundamental para que 
a mudança seja real. A reeducação ali-
mentar e a atividade física fazem toda 
a diferença para ter um novo estilo de 
vida”, afirma Eduardo Netto, diretor 
técnico da Bodytech.
Não há dúvidas de que o câncer é um 
enorme desafio à saúde pública e que 
exige foco em ações emergenciais de 
prevenção e controle. Os constantes 
avanços na medicina permitem a possi-
bilidade de tratamentos extremamente 
eficazes, que envolvem desde a remo-
ção do tumor até o uso de drogas de 
quimioterapia ou radiação com o obje-
tivo de liquidar as células cancerígenas. 
Infelizmente, a ação desses tipos de tra-
tamento também afeta as células sau-
dáveis, provocando efeitos secundários 
relevantes, como, perda de cabelo, di-
minuição da imunidade e até efeitos 
que repercutem diretamente na nossa 
capacidade de viver com qualidade.
A prática regular de exercício físico 
de forma estruturada e com a devida 
orientação pode reverter esse quadro, 
seja na melhoria da qualidade de vida 
do paciente ou na tolerância aos diver-
sos tratamentos. Há evidências de que 
a atividade física pode ser benéfica em 
três formas de gerir o câncer e seus sin-
tomas:

• Combinado a práticas de estilo de 
vida saudável, o exercício físico parece 

prevenir certos tipos de cânceres – os 
casos da doença ocorrem com menor 
frequência em pessoas fisicamente ati-
vas;

• Para quem já está sob tratamento, o 
exercício beneficia a função física e ali-
via a fadiga, as náuseas e a depressão. 
A prática regular de exercício físico aju-
da no controle de hormônios que esti-
mulam a propagação das células can-
cerígenas;

• O exercício permite que as pessoas 
recuperem suas funções físicas e retor-
nem a um estilo de vida mais saudável 
e ativo;
Do ponto de vista científico, embora a 
relação entre atividade física e câncer 
não esteja definitivamente esclarecida, 
as informações disponíveis são extre-
mamente contundentes e nos permi-
tem afirmar que todas as pessoas diag-
nosticadas com alguns tipos de câncer 
devem investir na prática regular de 
exercícios com a mesma energia e de-
dicação com que enfrentam cirurgias e 
demais formas de tratamentos.

Os benefícios estão relacionados aos 
seguintes fatores:

• Estímulo nos receptores de insulina 
nas células que combatem o câncer;

• Melhoria na função do sistema imuno-
lógico;

• Aceleração no metabolismo do ácido 
ascórbico;

• Redução da formação e evolução de 
tumores cancerígenos;

• Regulação dos radicais livres;
• Melhoria no funcionamento do apare-
lho intestinal;

• Melhoria da autoestima, do humor e 
da qualidade de vida.

Outubro Rosa: a saúde da mulher além dos 
exames ginecológicos
Prevenção e diagnóstico precoce são essenciais para obter sucesso no tratamento e reduzir o número de mortes
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